

# *Cuba felicita a Dilma Rousseff por reelección en Banco del Brics*



**Presidente cubano envía felicitaciones a Dilma Rousseff or su ratificación como presidenta del Nuevo Banco de Desarrollo (NBD), del grupo Brics.**

La Habana, 3 abr (RHC) El presidente cubano, Miguel Díaz-Canel, envió felicitaciones hoy a través de su cuenta en X, a la exmandataria de Brasil, Dilma Rousseff, por su ratificación como presidenta del Nuevo Banco de Desarrollo (NBD), del grupo Brics.

En la red social el jefe de Estado deseó éxitos a Rousseff en tan importante responsabilidad y reafirmó el papel destacado del NBD, como plataforma para promover la cooperación de economías emergentes y en desarrollo.

El Nuevo Banco de Desarrollo es una entidad multilateral establecida por Brasil, Rusia, India, China y Sudáfrica, los Estados miembros fundadores del grupo Brics.

A principios de 2025 el bloque aceptó el ingreso de Indonesia como miembro pleno, para sumarse a Egipto, Etiopía, Irán y Emiratos Árabes Unidos, también integrantes de la organización.

Por otro lado, Estados miembros asociados de la agrupación son Belarús, Bolivia, Cuba, Kazajstán, Malasia, Nigeria, Tailandia, Uganda y Uzbekistán.

Actualmente, el Brics representa alrededor del 40% de la población global y un 37 del Producto Interno Bruto mundial por poder adquisitivo. (Fuente:PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/380133-cuba-felicita-a-dilma-rousseff-por-reeleccion-en-banco-del-brics>



**Radio Habana Cuba**